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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

1ERJOINT

  Par Profil supprimé Posté le 16/07/2019 à 00h58

Bonsoir , je voudrai essayer de fumé un joint, du moins tiré une taffe puis voir ce que sa me fait puis continuer ou pas . Vaut mieux de
l'herbe ou de la résine ? Mon premier joint sera pas trop chargé histoire que je ne parte pas dans tout les sens lol. Des conseils a
donnez? Merci

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 16/07/2019 à 18h53

Bonsoir, 
Le seul conseil que j'ai à te donner c'est évite ce "premier joint" qui te mènera peut-être à un deuxième, puis troisième etc. Tu t'éviteras
des risques d'accident, de cancers de maladies cardiovasculaires, d'addiction et j'en passe...
Désolée que ma réponse n'ait pas répondu à ta question...
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